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AUDIZIONI

Giovedì 14 aprile 2022. — Presidenza del
presidente Stefano VIGNAROLI.

La seduta comincia alle 13.35.

Sulla pubblicità dei lavori.

Stefano VIGNAROLI, presidente, avverte
che, alla luce di quanto stabilito dalla Giunta
per il Regolamento nella riunione del 4
novembre 2020, i parlamentari possono
partecipare all’odierna audizione in video-
conferenza. Segnala tuttavia che, qualora si
dovesse passare nel corso della seduta a
trattare argomenti che richiedono un re-
gime di segretezza, sarà necessario disatti-
vare il collegamento in videoconferenza per
tutto il tempo in cui si svolgerà la seduta
segreta.

Avverte, altresì, che la pubblicità dei
lavori della seduta odierna sarà assicurata
anche mediante l’attivazione di impianti
audiovisivi a circuito chiuso e la trasmis-
sione diretta sulla web-tv della Camera dei
deputati.

Audizione Francesco Fatone, ordinario di ingegneria

chimica ed ambientale presso l’Università Politecnica

delle Marche, sul tema dei flussi paralleli illeciti di

rifiuti.

Stefano VIGNAROLI, presidente, dopo
brevi considerazioni preliminari, introduce
l’audizione, in videoconferenza, di France-
sco Fatone, ordinario di ingegneria chimica
ed ambientale presso l’Università Politec-
nica delle Marche, sul tema dei flussi pa-
ralleli illeciti di rifiuti.

Rileva che l’audizione rientra nell’am-
bito dell’approfondimento che la Commis-
sione sta svolgendo sul tema dei flussi pa-
ralleli illeciti dei rifiuti. In particolare la
Commissione è interessata ad acquisire dati
ed elementi informativi sull’utilizzo dei fan-
ghi come fertilizzanti in agricoltura, anche
con riferimento alle criticità e ad eventuali
esigenze normative.

Avverte che, considerate le modalità di
svolgimento della seduta, pubblica per tutta
la sua durata, qualora l’audito dovesse ri-
tenere di riferire argomenti che richiedano
di essere assoggettati ad un regime di se-
gretezza, la Commissione valuterà le mo-
dalità più opportune per consentirgli di
farlo in un altro momento e con diverse
modalità. Informa l’audito che, ai sensi
dell’articolo 4 del Regolamento interno della
Commissione, alla seduta non è ammessa
la partecipazione di persone estranee non
autorizzate.
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Francesco FATONE, Ordinario di inge-
gneria chimica ed ambientale presso l’Uni-
versità Politecnica delle Marche, svolge una
relazione.

Intervengono a più riprese, per porre
quesiti e formulare osservazioni, il depu-
tato Alberto ZOLEZZI (M5S) e Stefano
VIGNAROLI, presidente.

Francesco FATONE, Ordinario di inge-
gneria chimica ed ambientale presso l’Uni-

versità Politecnica delle Marche, risponde ai
quesiti posti.

Stefano VIGNAROLI, presidente, ringra-
zia gli intervenuti per il contributo fornito
e dichiara conclusa l’audizione.

La seduta termina alle 15.

N.B.: Il resoconto stenografico della se-
duta della Commissione è pubblicato in un
fascicolo a parte.
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